



Este miércoles 17 de noviembre, la ciudad de Buenos Aires fue galardonada con el premio Smart City Awards por su Plan Integral de Residuos Sólidos Urbanos en la categoría de Ciudad.

Este premio se le otorga a aquellas ciudades que desarrollan estrategias de implementación de políticas públicas para sus ciudadanos a través de la combinación de proyectos e iniciativas. Dentro de esta misma categoría competían Belo Horizonte, San Petersburgo, Sidney, Sunderland y Nueva York.

{youtube}YkoDUiIMD7I{/youtube}

La entrega de premios se realizó en Barcelona, en el marco del Smart City Expo World Congress (SCEWC), un evento internacional que se realiza desde el 2011 con el objetivo de promover la innovación social, y en el que la Ciudad de Buenos Aires participó haciendo foco en las nuevas tecnologías para la gestión y las oportunidades que éstas abren de cara al futuro.

¿En qué consiste el Plan Integral de Residuos Sólidos Urbanos?

La Ciudad, desde el 2012, implementa el Plan Integral de Residuos Sólidos Urbanos con el fin de promover la reducción de residuos, fomentar su separación y desarrollar un modelo de economía circular.

Dentro de este plan se encuentra el Centro de Reciclaje de la Ciudad (CRC), que fue creado con el objetivo de darle tratamiento a las diferentes fracciones de residuos sólidos para disminuir la cantidad que estaban yendo al relleno sanitario.

El CRC se encuentra compuesto por cuatro plantas de tratamiento: la de materiales de construcción y demolición, la de residuos forestales, la de restos orgánicos y la de plástico PET. Dependiendo del tipo de residuo, el tratamiento varía, pero el objetivo principal de todos

es valorizar el residuo, transformarlo y reintroducirlo en las diferentes industrias.

Todo esto es posible, gracias al sistema de recolección diferenciado en el cual se fraccionan los reciclables (papel, cartón, vidrio, metales y plásticos) por un lado y la basura por otro.

Además, la Ciudad cuenta con tres centros de compostaje para el tratamiento de residuos orgánicos, como los restos de la poda del mantenimiento de parques y plazas, y con 16 Centros Verdes.

El Plan de Gestión Integral de Residuos Sólidos de la Ciudad no sólo tiene un impacto en relación al tratamiento de los diferentes residuos, sino que también tiene un impacto social ya que crea oportunidades de empleo y mejora las condiciones laborales de los recuperadores urbanos, quienes forman parte de las diferentes cooperativas y se encargan de clasificar los materiales para su posterior comercialización en los Centros Verdes